Flash

2018-06-47



arcadi.apf@orange.fr

Association des Retraités Cadres Dirigeants de l'Association des Paralysés de France APF – France handicap

12-13-14 juin 2018 en Alsace



Le beau temps n'était pas au RV ce mardi 12 juin sur l'Alsace :







Nous nous étions à peine retrouvés avec Claude Helmbold, place Gutemberg, que déjà nous devions ouvrir les parapluies ou enfiler les imperméables... Tout mouillés et un peu grelottant, nous avons embarqué pour 1h30 de visite de la ville, dans un bateau, heureusement couvert.







A l'issue de cette balade bien commentée, la flânerie prévue dans « la petite France » a été remplacée par un retour à l'hôtel pour un changement de tenue, ou encore par l'achat d'une nouvelle paire de chaussures...

Secs et de nouveau bien équipés nous nous sommes rendus à la Délégation APF-Fance handicap. Olivier Maugeais, Directeur Territorial des Actions Associatives d'Alsace, nous a accueillis très chaleureusement. On a aussi eu le plaisir de la visite de Francis Smith, ancien directeur de l'Atelier Protégé APF d'Illkirch (67)



On trinque, on grignote, on mange, on cause... L'ami Joël n'est pas là pour nous régaler, quel dommage !

Quant aux alsaciens, quand on leur commande un buffet, il vaut mieux diviser le nombre de convives par deux! Il paraît que tout le monde le sait... sauf nous, avant le 12 juin. Maintenant nous le savons!

Après cette première journée, et une nuit réparatrice, sauf pour Agnès, nous nous retrouvons de nouveau à la Délégation APF-France handicap pour notre assemblée générale. Voir compte rendu.



Olivier Maugeais nous donne les actualités de l'APF, au niveau national et régional.

Puis nous recevons Alain Degrémont, économiste à la retraite, passionné d'histoire de l'Alsace. Il nous présente avec érudition et humour une spécificité alsacienne : « le Concordat ».

Nous regrettons vivement le mouvement de l'horloge. Nous sommes à l'étroit dans cet espacetemps avec un conférencier hors pair que nous aurions pu écouter une heure ou deux de plus... Le prochain flash vous dira tout à ce sujet, mais il vous manquera la présence, la personnalité, et l'humour d'Alain Degrémont...

Nous sommes contraints de le quitter, notre car nous attend. Nous prenons la direction du Mont Saint Odile pour une rencontre avec Marie-Thérèse Fischer. Elle sait tout sur le Mont Saint Odile :

l'histoire, les vieilles pierres, les tapisseries, les habitants des lieux, les légendes, les arbres...

Quelle passion! Quel personnage!













Puis c'est le départ vers Wolxheim. Sylvie Vogt nous présente sa cave et nous propose une dégustation de vins bio : Riesling, Pinot, Muscat...

Pas mal le vin d'Alsace!





Nous reprenons la route vers Strasbourg. Soirée calme après cette grande journée.

Le lendemain, Marie-Josèphe Wolff nous attend au pied de la Cathédrale.

Rencontre avec une autre passionnée! Après l'histoire de la construction de la cathédrale, avec ses différentes étapes expliquées autour d'une maquette, nous nous attardons longuement sur les tympans des portes ouest et leurs sculptures. Marie-Josèphe en connaît tous les détails. Elle nous fait observer les différents personnages et fait parler l'histoire. Deux heures magiques!











Nous n'avons pas vu le temps passer. Il est l'heure d'entrer dans la cathédrale pour écouter l'horloge et son histoire.

Nous nous quittons vers 13 heures. Nous allons regagner nos régions en car, en train, en voiture... C'est loin l'Alsace mais le périple était riche de passions, de rencontres. Merci à Claude et à Denise son épouse, de nous avoir concocté tout cela si merveilleusement bien!

